

## CHEZ VOUS

L'équipe locale composée de Thierry, Valérie, Dominique, Xavier, Patrick et Sophie. Leur objectif : faire de bons résultats dans un bel esprit d'équipe et avec le sourire.



ERQUY

## Le premier Open a réuni 290 longeurs à Caroual

Le premier Open de longe-côte d'Erquy, organisé samedi et dimanche sur la plage de Caroual, a réuni 290 sportifs, entre terre et mer.

● 290 participants représentant 15 clubs, dont tous ceux des Côtes-d'Armor mais aussi un club du Havre et un autre de Lanester, se sont retrouvés ce week-end, plage de Caroual, pour le premier Open de longe-côte d'Erquy, organisé conjointement par les Otaries du Penthièvre et le club de rando de Binic.

### Des longeurs aguerris

Ce samedi 24 mai, dès 13 h 30, était donné le top départ du 3 000. 25 équipes et 177 compétiteurs y étaient engagés. Parmi eux, une équipe du Havre, « Eau de mer », dans laquelle se trouvait Jimmy, aveugle, et Patricia, malvoyante,

tous deux accompagnés et tous deux champions de France dans leur catégorie. Des longeurs aguerris donc ! Le club des « Furieux » de Lanester était, quant à lui, venu avec quatre équipes. « Notre objectif : s'amuser et se faire plaisir », confiaient les Morbihannais. Des 15 h 30, 52 équipes se sont affrontées sur le 1 000 avec une mer belle mais quelques vagues tout de même et de nombreux spectateurs venus les encourager. Les Otaries du Penthièvre, sur la 3 000, sont montées sur la première marche du podium.

### Allier terre et mer

Ce dimanche 25 mai, 110 compétiteurs dont quatre juniors ont pris le départ de la 5 et la 7 km, marche et trial, au départ du viaduc. Le temps mitigé qui a alterné entre les quatre saisons n'a en rien perturbé les sportifs. C'est Tom, 17 ans, du club KMO (56), et Titouan 16 ans, du centre nautique de Corseul Kersaint, qui sont arrivés les premiers. « La course dans l'eau, on découvre, difficile d'allier terre et mer mais c'est une belle expérience », avouaient les deux jeunes sportifs. Même constat du côté des juniors filles, Margaux,

15 ans, et Élise, 13 ans, du club de Binic. « On est allé au bout, on n'a rien lâché, c'était vraiment notre premier longe-côte. Même si on avait 2 km de moins à parcourir, physiquement, il faut assurer, mais c'était chouette ». Les 5 km marche et les 7 km course ont offert aux spectateurs un joli spectacle entre terre et mer.

### Une première réussie

« Cette première édition a demandé beaucoup de préparation depuis janvier pour les deux clubs d'Erquy et Binic. Ce premier Open est donc une réussite. Une centaine de bénévoles ont été sollicités, certains sont même restés dans l'eau pendant plus d'une heure. Le soleil a joué à cache-cache et la pluie s'est invitée. L'objectif pour le club réginéen était de capitaliser le plus de points lors de l'épreuve de la coupe de France, samedi », confiaient Valérie Guérin et Hélène Gibierge, respectivement présidente et référente des Otaries du Penthièvre.

Sur [letelegramme.fr](https://www.letelegramme.fr)

L'Open en images



Un départ du viaduc pour une arrivée sur la plage, sans relâche.



Deux longeuses engagées dans la course de dimanche.